

Ophtalmologue (H/F)

97122 BAIE-MAHAULT

[Accéder à l'annonce en ligne](#)

Contrat de travail temporaire

Dès que possible

Durée : 6 mois

Temps plein

Ouvert aux personnes en situation de handicap

L'entreprise

Expert du recrutement et de l'intérim médical

Ergalis Médical est l'un des meilleurs spécialistes de l'intérim médical et paramédical en France.

Nous sommes guidés par nos valeurs de professionnalisme et de proximité.

NOTRE ATOUT

Une expertise reconnue

Nos agences sont composées de consultants expérimentés dans l'univers de l'intérim médical.

Notre force repose sur notre efficacité opérationnelle et une connaissance approfondie du secteur santé.

Nous répondons aux besoins des institutions médicales et accompagnons les professionnels de santé intérimaires dans leur carrière grâce à :

une exigence de qualité et un sens aigu des responsabilités

une excellente connaissance de vos impératifs et de vos contraintes ainsi qu'une implication au quotidien dans le suivi des missions

NOTRE MISSION

Depuis notre création, nous avons à cœur de mettre en relation professionnels de santé et structures médicales.

Nous nous engageons dans une relation pérenne.

Convivialité, professionnalisme, déontologie et transparence sont indispensables à notre mission.

La fidélité de nos clients et de nos intérimaires est notre récompense.

NOTRE VISION

Dans un secteur aussi exigeant que la Santé, les valeurs humaines sont au centre de notre action.

Nous accompagnons autant nos clients dans leurs besoins que nos intérimaires dans l'évolution de leur carrière.

Recherchant la satisfaction des uns et des autres, nous concilions notre expertise du secteur médical et paramédical avec une approche opérationnelle du monde des RH.

Le poste

L'ophtalmologue est un docteur spécialiste des pathologie de l'oeil, de la vision et du globe oculaire. A lui, donc, de diagnostiquer et traiter les conjonctivites, les glaucomes, mais aussi les strabismes, la presbytie, l'astigmatisme ou la myopie.

Le rôle de l'ophtalmologue consiste d'abord à établir un diagnostic. Pour ce faire, il échange avec le patient et lui fait passer une série de tests à l'aide d'appareils spécialisés ou de produits : fond d'oeil, champ visuel, tonus oculaire...

Il peut renvoyer le patient vers d'autres professionnels pour des examens complémentaires.

De là, il prescrit un traitement : médicament, appareillage (lunettes, lentilles) ou opération. En effet, l'ophtalmologue est également formé à intervenir chirurgicalement. Il est en charge de rédiger l'ordonnance destinée à l'opticien.

Le profil recherché

Avant toute chose, l'ophtalmologue possède de solides connaissances en anatomie de l'oeil et médecine générale. Son sens de l'observation et de l'analyse compte parmi ses principaux outils de diagnostic. Sa fonction mêlant médecine et technologie, il n'hésite pas à se remettre en question pour actualiser ses connaissances et méthodes. Il est curieux, adaptable et réactif.

L'ophtalmologue travaille sur une zone délicate du corps humain. Il jouit donc d'une indéniable dextérité. Il se montre concentré et minutieux.

En tant que professionnel de santé, l'ophtalmologue exerce au contact de personnes fragilisées : douleurs, handicap permanent ou ponctuel, stress... Il doit donc se montrer à l'écoute, mais aussi attentif, rassurant, pédagogue dans l'explication des traitements. Son attachement au serment d'Hippocrate le constraint à l'empathie ainsi qu'à une discréetion totale.